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PUBLICAÇÃO LEGAL
SÚMULA DO PEDIDO
DA LICENÇA PRÉVIA

O DONGGUAN AUTO POSTO LTDA., 
i
torna público que requereu à Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente de Curitiba 

varejista de combustí veis para veí culos 
automotores situada à Rua Maximino Za-

SÚMULA DE CONCESSÃO
DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

MINERAÇÃO GAI LTDA. torna público 

Licença de Instalação - LI, com validade 

para brita e saibro implantada na Estrada 
Rural S/Nº Pinhal da Rocinha, Mandiritu-
ba/PR.

 SÚMULA DE REQUERIMENTO
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

MINERAÇÃO GAI LTDA., torna público 

ra, a Licença de Operação para Extração e 

brita e saibro implantada na Estrada Ru-
ral S/Nº Pinhal da Rocinha, Mandirituba/
PR.

MATINHOS
EM QUAL ZÉ DA PARA ACREDITAR?

O QUE APARECE NAS FOTOGRAFIAS COM RATINHO JR. 
OU O QUE POSTA COMUNICADO NAS REDES SOCIAIS?

Com o governador Ratinho Jr. nas inaugurações 
e shows, nas postagens ou com a presidente do 

A polêmica em torno da duplicação da rodovia 

Catarina, ganha contornos inusitados com a postura 
contrária da administração de Matinhos. Enquanto a 

desenvolvimento da região, a Prefeitura de Matinhos, 

mo, surpreendentemente se posiciona contra a tão 
esperada duplicação. Em um comunicado direcionado 
aos moradores da cidade, a Secretaria Municipal de 
Urbanismo expõe sua visão crítica em relação ao pro-
jeto elaborado pelo DER (Departamento de Estradas 
de Rodagem). Segundo a nota, a administração local 

veículos, desconsiderando aspectos essenciais para 
o desenvolvimento urbano e comercial de Matinhos, 
revelou a rádio Litorânea.

A principal objeção levantada pela administração 

mação de Matinhos em uma cidade “beira de estrada” 
entre Pontal do Paraná e Guaratuba. A Prefeitura de 
Matinhos argumenta que isso inviabilizaria a urba-
nização da praça, a orla da praia e prejudicaria o 

ressaltam que a melhoria na infraestrutura rodovi-

da região e o bem-estar da população. Enquanto 
alguns enxergam a duplicação como um impulso ao 
desenvolvimento, outros temem as consequências 
para a identidade urbana e o cotidiano dos mora-

participou de vários debates sobre o assunto com a 
secretaria de infraestrutura e agora estranhamente 
começou a postar alguns comunicados contra a obra. 

governador tem que se ligar, nem só de tapinhas nas 
costas se sustenta os bons políticos.

SERÁ QUE JÁ TEM ALGUM BAIACU 
VERMELHO BOIANDO NO CANALÃO DA JK?

ZÉ DA ECLER CRIA O GABINETE
DO POVO, SÓ FALTOU O POVO!

Parece que deu chabu na primeira edição do Ga-
binete do Povo de 2024. Segundo o site da prefeitura 
em torno de 20 pessoas foram atendidas na iniciativa 

do Podemos (rumo ao PT), que pretendia ouvir a 
população, mas o povo pelo jeito não quer nem falar 
com o prefeito e cansou de esperar por ações neste 

ouvir uma minoria de pessoas e pelo jeito este novo 
projeto já tem data para voltar a gaveta. Faltou apenas 
um detalhe, só combinar com o povo!!

CHÁ DE SUMIÇO NO ANO NOVO!

Outra fofoca que circulou na capital foi o chá de 
sumiço no Ano Novo, aonde o prefeito não atendeu 
nenhum dos antigos aliados de Matinhos ou de 
outras cidades do Paraná, nem mesmo os políticos 
que o procuravam para participar do evento que 
reuniu milhares de paranaenses nas areias da cidade, 
segundo adversários, ele agora está mais interessado 
em interagir com a turma do governo federal, os 
chamados esquerdistas da turma de choque do PT, 
segundo o Blog do Tupan. 
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